



Forum international sous le thème : REGULATION ET PROCESSUS ELECTORAUX



MOTION DE REMERCIEMENT

Les participants au forum international sous le thème « régulation et processus électoraux »,

Réunis à Nouakchott les 21 et 22 mai 2024, expriment leur plus sincères remerciements et toute leur gratitude aux autorités de la république islamique de Mauritanie, au peuple mauritanien, ains que leur hôte la HAPA (haute autorité de la presse et de l'audiovisuel), qui n'a ménagé aucun effort pour la réussite de cette rencontre.

La qualité des échanges au cours de cette rencontre organisée par la HAPA (Haute Autorité de la presse et l'audiovisuel) a eu un impact indéniable sur nos réflexions et questionnements respectifs concernant les enjeux pour des élections apaisées, transparentes et intègres.

Les participants expriment leur profonde gratitude envers la HAPA, qui, à travers son président, ainsi que tous ses collaborateurs a fait preuve d'un engagement exemplaire dans le cadre de la réalisation de notre feuille de route du réseau des instances africaines de régulation de la communication (RIARC) 2024-2023.

Les participants sont honorés de pouvoir compter sur une collaboration d'une telle qualité.

Enfin les participants félicitent la Mauritanie pour ses efforts dans le développement et l'épanouissement de la liberté de la presse en se positionnant a la première place dans le monde arabe et en Afrique selon le classement 2024 de l'organisation de RSF(reporters sans frontières).